



## KUISIONER PENILAIAN PENGARUH KEJADIAN RISIKO

Assalamualaikum. Wr. Wb

Saya Alif Fathurrahman Mahasiswa Universitas Islam Indonesia sedang melakukan penelitian mengenai Analisis Risiko di bagian Supply Chain & Distribution, Refinery Planning and Optimization, PT. Pertamina (persero) RU - 6 Balongan menggunakan model House of Risk. Untuk memenuhi data penelitian, saya mengharapkan partisipasi Saudara untuk mengisi kuisisioner ini dengan baik dan benar. Kerahasiaan data saudara akan saya jamin.

Atas partisipasinya saya ucapkan terimakasih.

NAMA :

BAGIAN :

\*silahkan memberikan nilai Tingkat Kegawatan Risiko dengan memberikan tanda 'X' pada kolom yang sudah disediakan

Kejadian Risiko	Tingkat Pengaruh Kejadian Risiko			
	Sangat Tidak Berpengaruh	Tidak Berpengaruh	Berpengaruh	Sangat Berpengaruh
perencanaan penerimaan bahan baku crude tidak sesuai dengan harapan				
perencanaan penerimaan bahan baku naptha tidak sesuai dengan harapan				
perencanaan penyaluran produk BBM, BBK, dan NBBM tidak sesuai dengan harapan				
perencanaan menjalankan proses produksi tidak sesuai dengan harapan				
Keterlambatan Kedatangan Kapal				
Keterlambatan Proses Bongkar Kapal				
Kualiat Crude yang diterima tidak sesuai harapan				
Kualiat naptha yang diterima tidak sesuai harapan				
Keterbatasan ullage Tangki Internal (bahan baku)				
Keterlambatan Kedatangan Bahan Pembantu				
Kesalahan Hasil Analisa Saat Penerimaan Crude				
Kesalahan Hasil Analisa Saat Penerimaan Naptha				
Proses Unit produksi terganggu				
Kerusakan Peralatan di Unit Proses				
Kekurangan Bahan Pembantu untuk proses Produksi				
Mode Operasi tidak sesuai rencana				
Kesalahan perhitungan komposisi produk blending				
Hasil Blending Tidak Sesuai				
Re-processing produk tidak selesai sesuai jadwal				
Kesalahan Injeksi Bahan Pembantu untuk produk hasil blending				
Pengosongan Tangki mengalami masalah				
Proses Penyaluran Via Pipa Ke TBBMB Terganggu				
Proses Penyaluran Via Kapal Terganggu				
Keterlambatan Keberangkatan Kapal				
Volume lifting produk dibawah rencana				
Kesalahan Hasil Analisa Saat Pengiriman Produk				
Kualitas Produk Tidak Sesuai Saat Sampai di konsumen				
Claim tidak diterima				
Respon Penerima Claim membutuhkan waktu yang lama				